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今日聊城

聚焦

本报聊城 1 月 21 日讯(记
者 刘彦朋 刘云菲) 21 日
上午，聊城市政协十一届四次
会议在阿尔卡迪亚国际温泉
大酒店隆重开幕，来自全市各
族各界的 392 名委员汇聚一
堂，为聊城在 2011 年谋取更
大发展出谋划策。

市政协主席王志刚，市政
协副主席路广业、徐淑满、孙
喜海、张广霞、潘延红、马亮
宽、李福祥、张传玄，秘书长许
宗林在主席台前排就座。

市委书记、市人大常委会
主任宋远方，市委副书记、市
长林峰海，市委副书记金维
民、刘加顺，市人大常委会第
一副主任申长海等在主席台
就座。

大会主持人徐淑满介绍
说，会议应出席委员 407 人，
实到 392 人，因事因病请假 15
人，符合法定人数。上午 9 时，
徐淑满宣布市政协十一届四
次会议开幕，全体起立，激扬
的中华人民共和国国歌声响
彻会场。

王志刚代表政协第十一
届聊城市委员会常务委员会
向大会作工作报告，他从“六
个方面、四个体会”回顾了
2010 年的工作。一年来，市政
协认真学习中央、省委和市委
的重大决策部署，坚持以科学
发展观统领全局，紧紧围绕市
委“全面提升年”和“加快建设
生态型强市名城实现新跨越”

的任务目标，按照“一二三四
一”的工作思路，认真履行政
治协商、民主监督、参政议政
职能，为推动聊城经济社会实
现新发展建言献策。

王志刚说，“转方式调结
构”是实现经济科学发展、跨
越发展、和谐发展的关键，
2010 年，市政协以此为切入
点，组织有关委员和专家学
者，深入调研分析，形成了《关
于推进我市产业提升的调研
报告》、《关于我市现代物流业
发展情况的调研报告》、《关于
我市外资企业发展情况的调
研报告》、《关于推进我市义务
教育均衡发展的调研报告》、

《关于促进全市就业工作的调
研报告》等，得到了市委主要
领导的高度评价。

王志刚在部署今年政协
工作时说，2011 年是实施“十
二五”规划的开局之年，要在
市委的坚强领导下，继续全面
提升政治协商、民主监督、参
政议政的水平，切实关注民
生、紧紧围绕经济社会科学发
展、扎实推进提案、视察、社情
民意和文史资料工作，进一步
加强自身建设。

路广业受政协第十一届
聊城市委员会常务委员会委
托作提案工作报告。大会还表
彰了市政协十一届三次会议
以来的 12 个优秀提案，4 个
优秀调研报告和 8 个提案先
进承办单位。

市政协十一届四次会议昨开幕
□宋远方林峰海金维民刘加顺申长海出席

□王志刚作常委会工作报告 路广业作提案工作报告

20 日上午，由聊城
市政协主办，中共聊城市
委宣传部、聊城市文联协
办，高唐县政协、高唐书
画院承办的“水墨延伸”
巩德春山水画展在中国运

河博物馆开幕，画展
当日吸引了来自聊城
各界及书画爱好者近
千人参观。

巩德春现为中国
美术家协会会员、中

国水墨画研究院名誉院
长、国家一级美术师、高
唐县政协副主席、高唐画
院院长，是中国画坛颇具
影响力的中青年画家。其
许多作品在各类比赛上夺
得大奖。

据了解，当日展出的
百余幅山水画作品系巩德
春先生近期力作，作品气
势恢宏，静穆厚重，深度
展现了山水间的自然之
气，精神之美。

(建伟)

“水墨延伸”巩德春山水画展开幕

市十五届人大四次会议今开幕
21 日下午，市十五届人

大四次会议主席团第一次会
议召开，决定市十五届人大
四次会议于 1 月 22 日上午 9
时开幕， 1 月 25 日上午闭

幕。
会议决定，市十五届人大

四次会议代表提出议案截止
时间为 1 月 23 日 17 时。

(记者 刘铭 谢晓丽)

去年67 件建议全部办结

7 件优秀建议获表彰
根据推荐，经市人大常委会主

任会议同意，决定对 7 件优秀代表
建议予以表彰。

7 件优秀代表建议及提建议代
表分别是：孙菁《关于加强我市市属
地方本科高等教育建设的建议》、王

耘《关于加强农村垃圾管理促进农
村生态环境优化的建议》、刘长旺

《关于加强市民文化中心建设推进
文化强市进程的建议》、张书清《关
于关注养老问题的建议》、渠滢《关
于继续加大对中小学校舍改造及软

硬件结合实现教育均衡发展的建
议》、张爱英《关于切实加强惠农资
金监管维护农民合法权益的建议》、
翟卫东《关于加强环境治理维护“江
北水城”旅游城市品牌的建议》。

(记者 谢晓丽 刘铭）

市十五届人大三次会议期间，
市人大代表向市人大及其常委会提
出各方面工作的建议、批评和意见
(以下简称建议)共 67 件，已全部办
结，有关承办单位已答复了代表。

67 件建议中，由市政府系统承
办的 63 件，由党群系统承办的 4
件。在党群系统承办的建议中，内容

属于市委宣传部办理的 1 件，团市
委办理的 2 件，市编委办理的 1 件。

其中，赵一涛和李蕾代表提出
的《关于建设青少年宫的建议》，团
市委答复表示，市政府已将大型市
民中心项目建设列入城市建设计
划，该项目包括文化、艺术、妇女、儿
童、青少年、老年活动中心以及科普

等一些城市公共设施。目前，该项目
正在建设中。赵一涛和李蕾两位代
表对团市委的答复表示满意。

记者获悉，为加强对代表建议
的督办，2010 年组织召开了代表建
议办理见面会，是一次代表建议督
办工作的有益尝试。

(记者 谢晓丽 刘铭)

 21 日上午，王志刚受政协
第十一届聊城市委员会常务委员
会委托，向大会作工作报告。

来自全市各族各界的 392 名
政协委员汇聚一堂，听取工作报
告。

本报记者 邹俊美 摄

市十五届人大四次会议

预备会议昨举行

市十五届人大四次会议
预备会议 21 日下午举行。会
议选举产生了市十五届人大
四次会议主席团和秘书长，表
决通过了市十五届人大四次
会议议程。

人代会期间，将实行代表
建议在会议期间直接办理的
方式，把代表所提建议及时发

送给承办单位，凡是在会议期
间提出并能在会议上办理的
代表建议，将由大会秘书处安
排有关机关和组织当面答复
代表。会上难以办理的，会后
将转交有关单位承办，承办单
位要认真研究办理，并按时答
复代表。

（记者 刘铭 谢晓丽）


